
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 19.08.19

Sind sie in Schwierigkeit
von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 14:27  
Jesus aber redete sogleich mit ihnen und sprach: Seid getrost, ich bin's; fürchtet euch nicht!

Manchmal geraten wir in große Not. Vielleicht haben Sie gerade irgendeine Not? Und dann passieren Dinge,
die alles nur noch schlimmer erscheinen lassen. Ich bin gewiss, dass Sie so etwas auch schon erlebt haben.
Nun, denen, die JESUS nachfolgten, passierte dies auch. Das Besondere an der Sache in unserem Text
heute war, dass JESUS diejenigen, die IHM folgten, gedrängt hatte, diesen besonderen Weg zu gehen.
Eigentlich sollte man doch annehmen, dass da alles reibungslos geht. Aber dem war nicht so. Die Leute, die
das taten, was JESUS ihnen gesagt hatte, gerieten in große Not.

Vielleicht hat der Eine oder der Andere dies auch schon erlebt. Da versuchen Sie sich an das zu halten, was
Gottes Wort sagt, und anstatt dass es Ihnen gut geht, geraten Sie in Not. Sehen Sie, dies ist ein Zeichen
dafür, dass unsere Vorstellungen von dem, wie Gottes Führungen sind, vollkommen falsch sind. Glauben Sie
mir, wenn JESUS etwas sagt, dann wird es funktionieren. Oft funktioniert es nicht so, wie wir uns das
wünschen, sondern Gott hat einen wunderbaren Plan, wie Er Seine Versprechen in unserem Leben erfüllen
wird. So war es auch hier. Die Menschen, die JESUS nachfolgten, kamen in Not. 

Was passiert, wenn sie in Not kommen? Oft ist es so, dass die Menschen, die in Not kommen, alle Hilfen, die
ihnen angeboten werden, übersehen. Vor allem aber erkennen sie nicht mehr die wunderbare rettende Hand
des Herrn JESUS. In unserer Geschichte kam JESUS, um den Menschen zu helfen. Anstatt sich zu freuen,
dachten sie, dass da irgendein Gespenst kommt. Genau das passiert oft in dem Leben vieler Menschen. Da
kommt JESUS, um zu helfen, aber die Menschen rechnen nicht mit Seiner Hilfe und deshalb verkennen sie,
was ER für sie tun könnte. Wie ER sie erretten könnte. Wie ER sie aus dem Elend herausholen könnte. 

Ich glaube, in vielen von ihren Leben ist es auch so. Jesus ist gekommen auf diese Erde, um den Menschen
zu helfen, aber sie sehen Ihn nicht und erkennen deshalb auch nicht Seine Möglichkeit Ihnen zu helfen. Nun,
ich kann Ihnen nur das sagen, was unser Wort uns hier sagt: so seid getrost und fürchtet euch nicht! Sind sie
schon so ein Mensch, der das tut, was JESUS gesagt hat? Sind sie in Schwierigkeiten gekommen
deswegen? JESUS steht heute vor Ihnen und Er sagt Ihnen, seien Sie getrost und unverzagt, fürchten Sie
sich nicht, denn ich, JESUS, möchte Ihnen begegnen und helfen. JESUS sagt, dass ER kein Geist ist,
sondern dass ER der Retter ist. Nicht wahr, auch Sie brauchen einen Retter. Jesus ist da, um Ihnen zu
helfen. 
   
Jesus segne Sie und gebe ihnen einen guten Tag, Ihr Thomas Gebhardt.
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